

## Elite trifft auf Lokalmatadoren

Weltspitze und Fahrer aus der Region gehen beim 46. Gaildorfer Moto-Cross an den Start



Der Unterroter Jonas Schlögl musste im vergangenen Jahr auf einen Start in Gaildorf verzichten. Für den Junior-Piloten gab es als kleines Trostpflaster dafür ein Treffen mit seinem Idol Max Nagl. In diesem Jahr sind beide Piloten auf der Strecke zu erleben - der auf Rang zwei in der WM-Wertung platzierte Nagl bei Masters, der 13-jährige Jonas bei den Juniors. Archivfoto: pin

Beim 46. Gaildorfer Moto-Cross, das in zwei Wochen auf der "Wacht" über die Bühne geht, sind in der ADAC MX Masters-Serie sowohl Piloten aus der Weltspitze wie auch Fahrer aus der Region am Start.

*KLAUS RIEDER*

**Moto-Cross** Noch stehen die letzten Handgriffe und die abschließenden Arbeiten auf der "Wacht" aus, doch bis zum kommenden Wochenende ist alles vorbereitet für das 46. Gaildorfer Moto-Cross. In einer Woche steht zunächst das Training für Jedermann an (siehe Bericht unten), ehe es dann in 14 Tagen - am 22. und 23. August - um Punkte in der ADAC MX Masters-Serie geht. Diese Rennserie beinhaltet den eigentlichen Masters-Wettbewerb. Bei dieser internationalen Deutschen Meisterschaft sind eine ganze Reihe von Piloten aus der Weltelite am Start. Dazu kommen noch die Nachwuchswettbewerbe des Youngster-Cup und Junior-Cup, bei den Piloten der Jahrgänge 1988 bis 1995 bzw. 1994 bis 1999 am Start sind.

Beim MX Masters sind alle deutschen Spitzenpiloten am Start. Und die sind nicht nur national gesehen führend, sondern gehören auch zu den Top-Piloten in der Weltmeisterschaft - voran Max Nagl. Vor einigen Jahren erhielt der dieser Tage 22 Jahre alt werdende KTM-Werksfahrer noch ein Wildcard, um in Gaildorf überhaupt dabei sein zu dürfen. Heute zählt er zu den Siegfahrern der Weltmeisterschaft in der Königsklasse MX1. Vor einer Woche sicherte er sich beim Großen Preis von Belgien nach einem sechsten Platz im ersten Wertungslauf mit großem Vorsprung den Sieg im zweiten Durchgang. Damit konnte der auf Platz zwei in der Gesamtwertung liegende Deutsche seinen Rückstand auf den Führenden Antoni Cairoli etwas verkürzen. Für Furore sorgt in dieser Saison der erst 15-jährige Ken Roczen in der MX2-WM. Der Thüringer ist jüngster Grand-Prix-Gewinner aller Zeiten. Auch er ist in Gaildorf am Start.

Für den Lokalkolorit sorgen einige Piloten aus der Region. So haben für die Masters-Rennen auf der Wacht der Eutendorfer Jochim Bölz und der Westheimer Jens Voss sowie der Unterroter Junior Jonas Schlögl gemeldet.

Erscheinungsdatum: Samstag 08.08.2009

Quelle: <http://www.suedwest-aktiv.de/>

SÜDWEST AKTIV - Copyright 2002-2009 Südwest Presse Online-Dienste GmbH  
Alle Rechte vorbehalten!

← [zurück zum Artikel](#)

← [zurück zur Ressort-Übersicht](#)